



INICIATIVA PROMUEVE LA INVESTIGACIÓN E INNOVACIÓN.

Invitan a profesores chilotes a postular a programas del PAR Explora

Desde el 1 de abril y hasta el 21 de ese mismo mes estarán abiertas las convocatorias para que docentes chilotes postulen a los Programas de Investigación e Innovación Escolar y de Indagación para Primeras Edades del Proyecto de Asociativo Regional (PAR) Explora Los Lagos que ejecuta la Universidad Austral de Chile Sede Puerto Montt.

Para el Programa de Investigación e Innovación Escolar hay 30 cupos a nivel regional y tal convocatoria está destinada para que profesores de básica y media puedan postular y trabajar con su equipo escolar en distintas disciplinas de la ciencia, no solo ciencias naturales, sino que también tecnología, innovación y ciencias sociales.

En este sentido, Gabriela Navarro, directora del PAR Explora, sostuvo que "terminamos estos programas en encuentros provinciales y regionales donde los estudiantes presentan el resultado de sus investigaciones",

A su vez, 40 para Chiloé y el resto de la región son los cupos del Programa de Indagación para Primeras

Edades que está dirigido a jardines infantiles y preescolar y tiene que ver con fomentar desde las primeras edades la curiosidad.

Según explicó la directora del PAR Explora Los Lagos, estos programas están dirigidos a establecimientos públicos con alto nivel de vulnerabilidad y principalmente ubicados en sectores rurales. ☺